

Paris, le 2 juin 2023



Les jeunes du Pôle Espoirs de Castelmaurou vainqueurs du 1er Festival Open Football Club organisé par le Fondation du Football



Les représentants des pôles espoirs et des centres de formation de clubs professionnels ayant participé à cette première édition du Festival Open Football Club, avec leurs trophées, aux côtés des membres du jury.

Le Pôle Espoirs de Castelmaurou (Ligue Occitanie) a remporté le Grand Prix du 1^{er} Festival *Open Football Club*, festival de films courts organisé par le Fondation du Football, jeudi après-midi au siège de la Fédération Française de Football, à Paris. Cet événement autour de la création artistique a réuni au total 9 centres de formation de clubs professionnels de football et Pôles Espoirs masculins et féminins parmi lesquels on pouvait notamment retrouver le Paris Saint-Germain, l'Olympique Lyonnais ou encore les Girondins de Bordeaux.

Face à un jury composé de membres du Conseil d'administration du Fondation du Football et de personnalités*, les réalisations ont été projetées en présence des représentants des structures de

formation (encadrants et jeunes joueurs et joueuses) ayant pris part toute au long de la saison à des ateliers mêlant la création artistique (théâtre, slam, photo, cinéma, cuisine, ...) à des thématiques sociétales (la solidarité, les discriminations, l'engagement, ou encore la lutte contre le harcèlement, etc.).

La mise en place de ces projets mêlant football et culture poursuit plusieurs objectifs : s'éveiller à l'art sous toutes ses formes ; favoriser l'engagement des jeunes joueurs et joueuses ; les encourager à s'exprimer et à porter un regard réflexif et critique sur les sujets qui les concernent ; stimuler la créativité artistique ; et encourager le travail collectif et collaboratif.

C'est le projet du Pôle de Castelmaurou qui a été désigné Grand Prix de cette première édition du Festival Open Football Club pour la réalisation d'un clip musical mettant en scène les actions solidaires réalisées tout au long de la saison autour de l'insertion de jeunes autistes, d'une olympiade organisée dans une maison de retraite et d'une collecte alimentaire réalisée pour les Restos du Cœur. Les membres du jury ont été particulièrement touchés par cette œuvre collective réalisée par 58 joueurs et joueuses du Pôle investis dans un projet global mêlant actions civiques et activités culturelles.

3 autres lauréats ont été récompensés avec un prix spécial du jury décerné au Pôle Espoir de Saint-Sébastien pour sa création slamée qui exprime les émotions ressenties à travers le football, le prix de l'émotion remporté par l'INF Clairefontaine pour un projet photos visant à lutter contre le harcèlement, et plus particulièrement celui qui touche les jeunes adolescents et le prix Open Football Club attribué au club du Montpellier HSC pour un projet culinaire sous la forme d'un « Vis ma vie » réalisé en partenariat avec des élèves en CAP d'un lycée de Montpellier.

Les membres du jury :* **Patrick BRAOUEZEC, Président du Fondation du football ; **Jacques BUNGERT**, Vice-président du Fondation du football ; **Franck CHAUSSIDIÈRE**, Direction Technique Nationale FFF ; **Brieux FÉROT**, Directeur développement du groupe So Press ; **Laura GEORGES**, membre du CA du Fondation du football et Secrétaire Générale de la FFF ; **Isabelle GIORDANO**, membre du CA du Fondation du Football et Présidente de Cinéma pour Tous ; **Clément TURPIN**, arbitre international ; **Pierre VIGUIER**, Avocat.

Contact Presse :

Pour toute information complémentaire, merci de bien vouloir contacter :

Guillaume NASLIN – Délégué Général du Fondation du football – 06 71 66 67 49
guillaume.naslin@fondactiondufootball.com

Tristan BALOCHE – Assistant Chef de projet au Fondation du football – 06 45 80 90 03
tristan.baloché@fondactiondufootball.com

